
ヴューテラス北陽台子ども会活動報告書 

① 子ども会の紹介 

北陽台子ども会には５５名が所属し、学年の内訳は、１年生９名、２年生８名、３年生１０名、４年生７名、 

５年生１６名、６年生５名です。子ども会役員は、会長１名、副会長 3名、会計１名、庶務１名の計６名で 

活動しています。 

 活動場所は、球技大会前は団地内にある公園、体育館を借りての練習、その他活動時は主に北陽台公民館で 

北陽台地域の皆様に支えられ、元気に活動を行っています。 

 昨年度までは新型コロナウイルスの影響により子ども会活動において多くの制限がありました。今年度は、で

きるだけコロナ以前のような活動に戻し、安全面・衛生面を考慮しながら新しいレクリエーションを取り入れ、

子ども達の意見を中心に取り組みました。 

 

② 令和６年度年間活動計画・報告 

月 活動名・行事名 場所 人数 内容 実施 

４ 歓迎会 北陽台公民館 ３５ 新１年生の歓迎 〇 

６ リーダー研修会 時津町崎野自然公園 ５ 長与町子連主催 〇 

７ 球技大会 長与町民体育館 ３８ 長与町子連主催のドッヂビー大会 〇 

９ 芋堀り 下岡農園 １０  〇 

１１ 子ども体験フェス マリンワールド ９  〇 

１２ クリスマス会 北陽台公民館 

３０ クリスマスケーキ作り 

子ども５チームに分かれて 

ディスゲッターで対戦 

〇 

３ お別れ会 北陽台公民館   未定 

 

③ 活動内容 

◎ 球技大会と終了後保護者・子どもみんなで打ち上げ 

（１）開催日時・内容・日程 

 内容：球技大会 

 日時：令和６年７月１４日 ９時～ 

 ９：００～ 球技大会 

１７：３０～ お疲れさま会：北陽台公民館 

 

（２）活動のねらい 

 ・異学年のチーム編成で、学年を超えた交友関係     

  を構築する。 

 ・高学年はチームのキャプテンとして、リーダー 

  シップを発揮できる場にする。 

 ・同じ目標に向けて努力することで、北陽台子ど 

  も会としての団結をはかる。 

 

（３）安全対策 

 ・子ども、役員ともに共済加入済 

 ・練習期間が６～７月のため、こまめな水分補給 

  の呼びかけや熱中症アラートなどを参考に熱中 

  症に気を付けた。 

 ・救急バックなどを毎回持参し、けがなどの発生 

  に備えた。 

 

（４）計画・準備 

 〇参加者：１～６年を縦割りで４チームに分けた。 

 〇練習：６月１２日～７月１０日 

     水曜日 １６時半～１７時半（１号公園） 

     土曜日 ９時半～１１時半 

    １６時半～１８時（体育館または武道館） 

  練習内容：準備運動、パス練習 

       公園内ではコートを２面張り、 

       ４チームで試合形式の練習。 

       ５・６年生からキャプテン・副キャ 

       プテンを決め、チームをまとめても 

       らいながら取り組む。 



 〇練習試合：６月２３日（長与北小学校） 

       ６月３０日（町民体育館） 

 〇ルール説明会：５月２５日（武道館２F） 

  ※保護者の方々にもコート張り、練習当番、 

チーム監督、試合時の線審をご協力いただい 

た。 

 

（５）当日の様子 

・練習では部活や習い事と重なり、なかなか全員集ま

るのがむずかしかったり、ケガで２名参加困難にな

ったりとコンディションが悪い中でも 当日は、み

んながチーム一丸となって１試合１試合一生懸命

がんばっていました。 

・４チーム中１チームが決勝トーナメントに進出した

が、惜しくも敗退でした。 

・試合後、チームごとに分かれて、保護者も交えて 

お疲れさま会を実施。 

・子供たちから監督へお礼をし、監督は子供たち一人 

一人へ手作りの表彰状を渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （６）感想 

・試合では、各チーム悔しくて涙する一面もありまし

たが、はげましあう姿もあり、成長を感じました。 

・北陽台子ども会は、４チームできるほど子供達が 

 多く参加しているが、人数が多いからこそ難しい 

縦のつながりを大切に、練習を重ねるごとに低学 

 年のついていく姿勢、高学年の引っ張っていく力、 

団結力がとれていました。 

 

 

④ 育成者視点で年間を通しての感想 

 ４月のイベントの準備では、はしゃぎ回る高学年もいて心配はありました。ところが、年間通して様々なイベ

ントに参加することで、自分の役割を全うすることや自発的にやるべきことに取り組むようになり、とても子ど

も達の成長を感じました。 

 3 月のお別れ会は 6 年生にとって最後のイベントになりますので、是非いい思い出を作ってほしいと思いま

す。 

 

⑤ 来年度に向けて 

 今後、北陽台地区においても小学生の数は減少していきますので子ども会の人数も減少していくのは止むを得

ない事だと思います。その様な状況の中で、子ども達にとって有意義で楽しい活動を行う事は重要です。 

来年度の役員さんには前例にとらわれる事なく、イベント時には役員同士カバーし合い、子どもも大人も含め

て楽しめるような活動をしてもらいたいと思っています。 


